

8937

ORDEN CUL/1542/2006, de 3 de mayo, por la que se hace pública la composición del Jurado para la concesión del Premio Velázquez de las Artes Plásticas, correspondiente al año 2006.

La Orden CUL/442/2006, de 9 de febrero (B.O.E. de 22 de febrero), ha convocado el Premio Velázquez de las Artes Plásticas correspondiente a 2006. La composición y funcionamiento del Jurado que debe emitir el fallo de dicho Premio se regula en los apartados sexto y octavo de la Orden de 17 de julio de 2001, por la que se crea el Premio Velázquez de las Artes Plásticas, modificada por la Orden CUL/4220/2005, de 22 de diciembre. De acuerdo con el apartado sexto de dicha Orden, el artista premiado en la anterior convocatoria debería formar parte del Jurado; sin embargo, por haber fallecido, no es posible incluir entre los miembros que conforman el Jurado de esta edición del año 2006 a don Juan Soriano, Premio Velázquez de las Artes Plásticas 2005.

En su virtud, de acuerdo con lo establecido en el apartado sexto de la Orden de 17 de julio de 2001, he resuelto hacer pública la composición del Jurado para la concesión del Premio Velázquez de las Artes Plásticas correspondiente a 2006.

Vocales:

Don Ramón González de Amezúa. Director de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando.

Don Miguel Zugaza Miranda. Director del Museo Nacional del Prado.

Doña Ana Martínez de Aguilar. Directora del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

Doña Lisette Lagnado. Curadora General de la Fundación Bienal de São Paulo. Designada por el Secretario de Estado de Asuntos Exteriores

y para Iberoamérica del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación.

Doña Inés Katzenstein. Curadora del Museo de Arte Latinoamericano de Buenos Aires. Designada por el Director General de Relaciones Culturales y Científicas de la Agencia Española de Cooperación Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación.

Doña Alicia Chillida Amestoy. Historiadora del arte y comisaria independiente. Designada por la Ministra de Cultura.

Don José Miguel Ullán Hernández. Poeta y crítico de arte. Designado por el Director del Instituto Cervantes.

Don José Lebrero Stals. Director del Centro Andaluz de Arte Contemporáneo. Designado por el Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales.

Doña Teresa Velázquez Cortés. Directora del Museo Patio Herreriano de Valladolid. Designada por el Director General de Cooperación y Comunicación Cultural.

Don Carlos Zurita y Delgado. Duque de Soria. Presidente de la Fundación Amigos del Museo del Prado. Designado por la Fundación Amigos del Museo del Prado.

Don José J. de Ysasi-Ysasmendi Adaro, Presidente de la Asociación de Amigos del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía. Designado por la Asociación de Amigos del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

Secretario: Don Julián Martínez García. Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales.

Secretaria de Actas: Doña Elena Hernando Gonzalo. Subdirectora General de Promoción de las Bellas Artes.

Madrid, 3 de mayo de 2006.

CALVO POYATO